

Übergabe Weltspartagsspende

31.10.2022 von MH



Raiffeisen Regionalbank Bankstelle Laxenburg unterstützt Feuerwehrjugend

Regionale finanzielle Unterstützung von Vereinen und freiwilligen Institutionen wird bei der Raiffeisen Regionalbank Mödling schon seit langer Zeit groß geschrieben.

Auch heuer wurden statt Werbegeschenke zu Verteilen im Zuge des Weltspartages wieder die Feuerwehren Achau und Laxenburg ausgewählt und mit der Weltspartagssammlung unterstützt.

Der heuer gesammelte Spendenbetrag wurde unter dem Motto "Unterstützung der Feuerwehrjugend" übergeben und soll zu 100% der Feuerwehrjugend der beiden Freiwilligen Feuerwehren zugute kommen.

Bankstellenleiter Patrick Taus und sein Team übergaben einen Spendenscheck in der Höhe von € 350,- den beiden Feuerwehrkommanden der Freiwilligen Feuerwehren Achau und Laxenburg.

Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg bedankt sich sehr herzlich für die Spende.

© Fotos: Raiffeisen Regionalbank Laxenburg